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H２９年度石狩浜海浜植物保護センターアンケートまとめ 

 

(回答者数）267 名 

 

Q1 お住まいはどちらですか？  

（選択項目） （人） 

石狩市 28 

札幌市 167 

北海道内 38 

北海道外 34 

（回答者計） 267 

 

 

 

Q2 年齢をお聞かせください。 

（選択項目） （人） 

20歳未満 37 

20代 8 

30代 23 

40代 30 

50代 46 

60歳以上 123 

（回答者計） 267 

（札幌市内訳） （人） 

北区 53 

手稲区 25 

東区 22 

白石区 12 

清田区 10 

中央区 9 

南区 12 

西区 8 

厚別区 5 

豊平区 3 

（回答者計） 159 
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Q3 石狩浜へは年に何回来られますか？ 

（選択項目） （人） 

はじめて 65 

数年に 1回 183 

年に 1回 53 

年 2～4回 38 

年 5～9回 12 

年 10回以上 6 

（回答者計） 357 

 

Q4 センターについて何で知りましたか？ 

（選択項目） （人） 

新聞・雑誌 11 

保護センターHP 16 

ヴィジターセンターでの情報 35 

看板 25 

通りがかり  104 

口コミ 25 

通信はまぼうふう 1 

いしかり海辺ファンクラブの HP 0 

いしかり海辺ファンクラブ Facebook 0 

その他：以前から来ている（2

名）、最初から知っていた、チラシ

（石狩市民図書館） 

39 

 

Q5 センター利用の目的をお聞かせください。 

（選択項目） （人） 

自然学習や自然情報の収集 60 

行事への参加 19 

見学・観光 137 

休息 13 

その他：クラフトコーナー、タネをも

らいに（3名）、花を見に、写真展 
15 

（回答者計） 244 
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Q6-1．良いと思われた点 

BGMも素敵です。ゆっくりといろいろ見られて楽しいです。 

ありません。 

石狩の花が詳細に説明してあり良かったです。 

イベントがあり必ず何か花を見ることができる 

いろんな浜を調べられてよかった。 

エゾサンショウウオがとてもかわいい。もう少し大きく成長したら生まれた川にと少し思いまし

た。 

エゾサンショウウオを観察できて楽しかったです。 

気持ちが良い、落ち着く。 

声をかけてくれて、説明してくれました。 

子ども（小学生）と来ましたが、クイズもあって楽しんでいました。また来たいと思います。 

子どもが遊べる工作スペースがあって楽しめました。 

子どもが自然にふれられてよかったです。 

魚が見れた 

魚などめずらしい生き物が見れてすばらしかった。 

静かで良い 

自然が多い、歴史もたのしい。 

自然の情報が良かった。 

自然のもので作品が作れて良かった 

実物が展示してあって見やすい 

写真がたくさんあって、とてもキレイで展示が見やすかったです。 

写真の展示、そして石狩浜の自然を守る活動、フィールドマップ、はまなすの丘公園の植物の写

真などが増え、明るく素敵になりました。3年目になりますので。 

自由に浜の見学ができて良い。 
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植物の情報が多い 

植物のたねをいただけたこと。 

涼しく休めて学べて無料でクラフトもできて、職員さんが明るく優しく、エゾカワラナデシコと

ハマエンドウが満開で夢のような場所。 

すべてすばらしかった。 

その土地の植物を見ることができた 

体験コーナーが楽しかった 

タネがあってうれしい 

タネが欲しかった 

たねがもらえてうれしかったです。 

月毎の観察園便りがおかれていた事。 

展示が分かりやすい 

展示等工夫されている 

展示見やすくて良い。クイズ楽しめた。 

展望スペース。時期に応じた植物の紹介パンフレット。 

トイレの工作。植物展示。写真 

とてもいいと思う。情報もあり、花と石狩の事ももっと知りたいと思った。 

花。鳥の声が聞こえる。 

花の種がいただけたこと 

花の名前がわかりやすい 

浜風が吹いて気持ちよかった 

物を作れて、タネがもらえるので良いです。 

色々資料をそろえてて、手で触れる点が良いです。 

学習もできる作りになっていていいと思うます。 

花の名前など表示しており、とてもわかりやすいです。 

ぬいぐるみのような植物の展示がすてきでした。 
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面白い生き物がいた。 

参考になった。 

花の種がもらえてうれしい。 

生き物が見られる。 

クイズ楽しかったです。おみやげも。 

クイズ楽しかったです。おみやげもうれしかったです。 

花のくわしい内容がわかりました 

大人も工作を楽しめました 

とても良かったです。今年はハマナスを育てることにチャレンジしたいと思います。 

海浜植物の保護、色々な虫鳥を見に来る 

楽しい 

浜辺で咲いていて気になった花（ハマニガナ）の事がタイムリーにわかりやすい場所に展示され

ていてよかった。フェルト製の花木がかわいくて見る価値アリだった。スタッフさんが優しかっ

た。 

自然が良くわかってよかったです。 

無料で色々できて、麦茶もあって、いたれりつくせりです。 

変わらず好きです。 

石狩の様子が見るだけではなく知れた事。 

タネの配布。 

魚が可愛かった。 

草花のタネを無料でいただけるところ。 

工作ができる事。 

花の名前を確認できる。 

植物のタネ、パンフレットが good 

たくさん色々な情報、クイズがあって工夫されている感が良かったです。 

小さなスペースなのに細かい展示がしてあり感心。 

物作りの体験ができて良かったです。 
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写真の展示がきれいだった。庭園で植物以外にも虫などの自然観察ができて楽しかった。 

眺めがきれい 

アットホームで落ち着いている 

わかりやすくとても心地良いです。木の展望台も暖かでとても良かったです。 

自然がいっぱい 

全部 
 

Q6-1．改善した方がいいと思われた点 

クイズが難しい。 

現状で良いと思います。 

自由にしてよいのかわからなかった 

花の種の種類を多くしてほしい。 

パネルの説明の文字はなぜこんなに小さいのですか。文字は大きく、誰にでもみえるように。 

ハマナスの苗木の販売があるとよかったかな!! 

ハマボウフウの種をまきたいと思います。 

魅力をもっと周知してほしい（広報活動） 

無料が分かりにくいので看板があると良い。 

もうすこしお魚がいたらいいと思います。 

海水浴の子どもたちに来てほしいので、お知らせ看板があると良い。 

入りにくい 

 

Q7.センターを利用しての感想、石狩浜を歩いての感想などご自由にお書きください。 

ありがとうございます!! 

いい香りの中での散策ができた 

いい施設ですね。 

いい所なのでまた来たいです。 
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いろいろと勉強になりました。海岸の浜ナスや海岸線・展望台等がよかった、又庭園も春とは違

いよかったです。 

石や流木で色々つくれて、子どもも楽しめました。 

以前海の近くに住んでいたのでそのころと同じ花が見れてうれしかった 

いつまでも今の状態が続くと良いと思います。 

ぬり色までしたかった。虫などがしれてよかったです！ 

海が見たくて娘に連れてきてもらい楽しく制作できた 

海をおよぎにいきたい 

お花の名前等詳しく説明して頂き有難うございました。 

おもしろかったのでまた来たいです。 

風が強い。 

感動しました。 

機会があれば参加など考えてみたい。 

今日は心地良い風が吹き北海道の夏が来たーというかんじです。 

きれいだった。 

きれいなハマナスを家でも育てたいと思うので、苗木が売っていたら買いたいなと思いました。 

空気もきれいでとてもよかったです。ありがとうございました。 

空気もまわりの景色も素晴らしい 

草花などこれから咲く想像ができて良かった。 

今年が一番良いと思います。 

ゴミが砂浜に全然おちていなかった。また来たいです。 

今回は天気が悪くて残念です。もう一度来てみたいです。 

散策路を初めてあるきました。花の生態がわかった。 

時間と体力に余裕があったら自然案内人研修をうけたい。 

自然が好きなので。 

自然で咲く植物の花々は美しい。心が和みました。石狩浜の植物ハマハタザオの種が昨年 6月頃

咲き感動した。 
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自然の中で砂地の植物が見られ、参考になりました。 

自然はいいとあらためて思います。 

自然保護の大切さをあらためて認識した次第です。 

職員の方が気さくに話しかけてくださるので、小さい子がいても来やすい！ 

新聞でナデシコの記事を読んできました 

ススキ・ヨモギが多く見受けられるようになった。ハマナスの少なくなる。 

説明を聞くことで石狩浜に関心が持てました 

爽快 

体験コーナーを子供たちと参加させていただきました。いろいろお話を聞けて楽しかったです。

石狩の海の美しさに何度でも来たいと思いました。 

大自然がすばらしかった。 

タネを頂きありがとうございます。 

種をもらいました。植えてみます。 

楽しい。 

天気の良い日にまた来たいと思います。 

トイレの工夫真似したい。写真も楽しい。 

灯台のヴィジターセンターしか行ったことがなかった 

どうもありがとうございます。また遊びに来たいです。 

とてもあたたかなゆったりとした時間が過ごせました。 

とても調べられることができてたのしかった。 

とても広くてきれいでホッとします。 

夏にまた遊びに来ます 

ナデシコのタネをありがとう。 

花がきれいで楽しい。 

ハマナスがきれいでした。 

はまなすの香風が心地よい 
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ハマナスの香りがただよって景色もすばらしく感動しました。 

浜の自然の面白さが分かってよい。 

春に花が咲くとき、鳥が舞う時期に来たいと思います。 

久しぶりの自然にふれて、昔の風景になつかしさと共にホッと心がいやされました。 

ヒバリの鳴き声が良い 

広々としてとても良いところ。時間を忘れた。 

普及員の説明親切でした。ありがとう！ 

毎年楽しみで来ている。 

皆さんが大切に保護されているのが分かった。 

木道等歩いたり花の種を頂いたりスケッチ等楽しみ。みなさん親切でうれしい 

横浜では見られない植物や鳥が見られて面白い 

明るいところですね。 

落ち着いた雰囲気でゆっくり見られる。 

楽しかったです。 

毎年来ているので楽しみにしている一つです。冷たいお茶ごちそうさまでした。 

自然がとてもきれい、お花がきれい。 

海岸草原がこんなに広く存在することにおどろきました。 

ゴミなどが少なかった。 

とてもすてきな場所です。また来ます。 

暑い。 

老後の楽しみ最高です。 

お茶ごちそうさまでした!!何となくのんびりできて好きです。 

とても良く整備されてますネ!! 

種欲しくてアンケート書きました。 

麦茶ごちそうさまでした。 

気持ちが良い。 
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生物、植物がたくさんあるんだなと思いました。 

今日の海は青かったです。地球の色をしていました。エゾサンショウウオかわいい。 

ありがとうございました。 

たのしかった！！ 

エゾアカヤマアリをヒアリと間違わないようにですね～ 

楽しかった。 

とても GOODな取り組みだと思います。 

もっと海岸がきれいならいい。 

自然がとてもキレイでした。 

こんなところがあるなんて知りませんでした。知識が増えました。 

魚が見れてたのしかった。 

季節ごとに花々が変わり楽しみです。 

石狩の浜を大切にしようと思いました。おちついたステキな場所です 

景品もありがとうございました。また来ますね。 

頑張って保護活動して頂きたいです。 

麦茶がおいしかったです。 

子供の体験にとても良い場所でした。また子供と来たいと思います。 

まだまだ自然が残っていて良いですね。 

石狩いいところです。 

職員の方が石狩の動植物の話をして下さって興味深かったです。 

気になってたけど海水浴帰りには寄れなくて来れて良かった。この次はお花の咲いている時期に

来たい 

以前はおかげでノハナショウブの満開も楽しみました 

10年ほど前ボランティアで観察会のメンバーでした。またいつかと思います。 

イベントできましたが子供が灯台の工作をとても楽しんでいました。 

知らなかった花等がわかりました 
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荒涼として人が少ないのがいい 

 


